
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 

 
 

QUARTIERE n. 1 - "CENTRO URBANO" 
 

VERBALE N. 5 – ANNO 2014  

 
Il giorno 30.05.2014, alle ore 20,45 nella sede del Quartiere ubicata 
in C.so Sozzi, 81 si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in 
tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza il Sig. Soldati Sandro – Presidente 
 

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
 Presenti       Cognome e nome dei consiglieri                    Presenti       Cognome e nome dei consiglieri 

AG BENINI SAVERIA AG GILETTO LAZZARO GIUSEPPE 

P BRASCHI MARIA GRAZIELLA A GUEYE SAMBA 

P BUSI ANDREA P MARANI PAOLO 

AG CASADEI MARIA GABRIELLA P NOVELLI SAURO 

AG CROSARA STEFANIA AG ROSSI ANDREA PAOLO 

P FOSCHINI MASSIMO P SOLDATI SANDRO 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 6 consiglieri 
sui 12 assegnati al Consiglio, il Presidente dichiara aperta la seduta. 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 



ORDINE DEL GIORNO: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Audizione di cittadini; 
3. Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori; 
4. Segnalazione di un cittadino per schiamazzi/disagi per iniziative presso “ex Macello”; 
5. Richiesta utilizzo locali di Quartiere; 
6. Programmazione iniziative/collaborazioni anno 2014: esame progetti pervenuti ed 

eventuali aggiornamenti e/o variazioni; 
7. Varie ed eventuali. 

^^^^^^^^ 
PRIMO PUNTO 
Si approva il verbale della seduta precedente (28 aprile). 
 
SECONDO PUNTO 
Nessun intervento. 
 
TERZO PUNTO 
Marani, vice-presidente di Quartiere, vista la comunicazione (PGN. 26510/454 del 27 
marzo 2014) con la quale Soldati dichiara temporaneo impedimento ad adempiere alle 
funzioni di presidente di Quartiere, secondo quanto previsto dall’art. 37 del Regolamento 
dei Quartieri, relaziona sul suo nuovo ruolo che, a partire dal 1 giugno 2014, lo porterà a 
svolgere le funzioni di presidente. 
Evidenzia la necessità di un chiarimento sulla sua posizione di vicepresidente, al quale è 
stato stimolato da un confronto con l’Ufficio Quartieri, in relazione alla sua appartenenza 
ad una nuova lista civica e non più al Movimento 5 Stelle, per il quale era stato eletto. 
Novelli riporta al riguardo le modalità, secondo la sua parte politica poco chiare e non 
usuali, con cui Marani é stato eletto vicepresidente. Secondo il cons. normalmente la 
vicepresidenza viene assegnata ad un rappresentante della seconda lista votata. Marani 
risponde riportando l'esperienza Quartiere Borello che ha condizionato la votazione iniziale 
ad insistere su una scelta non largamente condivisa, ma necessaria appunto per 
proseguire coi lavori del Quartiere.  
 
QUARTO PUNTO 
In riferimento alla email (15 maggio 2014) con la quale un residente nei pressi dell’ex 
Macello segnala forti disagi per i rumori provenienti dai locali sopraccitati, soprattutto nelle 
ore notturne,  Valentini, componente della Commissione Assetto del Territorio, ritiene che 
le lamentele siano giustificate e che occorra adoperarsi per limitare tali disturbi. 
Marani propone di chiamare Arpa, in primis, e di alzare la siepe davanti per cercare di 
diminuire il disturbo sonoro. Valentini suggerisce di non toccare la siepe perché nel caso di 
un suo innalzamento verrebbe meno la possibilità di vedere dal marciapiede esterno il 
palco e, quindi, la possibilità di godere delle iniziative che ivi si svolgono.  
Il presidente s’incarica di contattare il referente dell’Associazione degli universitari per 
chiedere di abbassare il volume e di mantenere un controllo costante durante tutta la 
stagione, evitando di causare disagi ai residenti nelle circostanze.  
Il Consiglio approva la proposta del presidente che prevede, inoltre, la richiesta di 
spostamento del palco per dirigere il suono verso la rotonda adiacente i giardinetti. 
(Segue email) 
 
QUINTO PUNTO 
Il Consiglio, considerata l’ulteriore assenza dell'Associazione Christ Embassy onlus, 
richiedente i locali, ritiene di confermare la non concessione degli stessi.  
I rappresentanti dell'Associazione arrivano alle ore 21.30. Dopo confronto franco e chiaro 
tra i consiglieri e i rappresentanti dell’Associazione, allo scopo di assicurarsi che gli stessi 



abbiano chiari i limiti che prevede il disciplinare per la concessione in uso delle strutture 
dei Quartieri, il Consiglio esprime parere favorevole alla concessione della sala riunioni, 
per un periodo di prova di quattro mesi, concordando con l’Associazione di iniziare dal 
mese di luglio. L’utilizzo viene concesso per lo svolgimento della seguente attività: fornire 
informazioni  sull’Associazione e distribuzione di materiale tra i soci.  Le condizioni 
economiche saranno quelli previste dal disciplinare sopraccitato. 
 
SESTO PUNTO 
Dopo confronto tra i consiglieri si decide di dividere il restante di un ipotetico budget 
valutato sulla base della somma a disposizione nell’anno precedente (euro 7.194) tra la 
richiesta di contributo di Controvento (il mio Quartiere) e quella dell’Ass.ne Amici del 
Lugaresi (E-state Insieme). Le Video proiezioni in Corte Zavattini, già deliberate in 
precedenza, saranno effettuate in coll.ne con Controvento. 
In attesa di conoscere con precisione, dopo l’approvazione del bilancio comunale, il 
budget a disposizione, visto quanto deliberato dal Consiglio di Quartiere nelle riunioni 
precedenti, risulta la seguente programmazione: 

PROGRAMMA EURO 
Ass.ne Viaterrea – Progetto Piedibus (fascette fosforescenti in pile 
per i bambini) 146,40 

Ass.ne Differentemente 
- Progetto Sportello informativo e di consulenza per la prevenzione 
del gioco di azzardo 

600,00 

Ass.ne Aidoru  - Itinerario Stabile 2.500,00 
Ass.ne Universitari – Fuori dalle cantine tour 1.000,00 
Videoproiezioni in Corte Zavattini - Controvento 500,00 
Ass.ne Amici del Lugaresi – Lugalive Festival 500,00 
Piedibus 400,00 
Ass.ne Fantasma in Circolo – Festa al Ponte San Martino 250,00 
Quota annuale Ass.ne Parco Naturale Fiume Savio 50,00 
Ass.ne Quinte Mobili - I venerdì d'autore 300,00 
Ass.ne Amici del Lugaresi – E-state Insieme 473,80 
Controvento – il mio Quartiere 473,80 

TOTALE 7.194,00 
 
Per le restanti richieste della Fondazione Opera Don Baronio e Scuola Media San 
Domenico, il presidente s’impegnerà a riportare le rispettive richieste in sede del primo 
incontro del neonato Comitato Q12 per verificare se vi sia la possibilità di avere a 
disposizione risorse superiori rispetto al 2013. 
I motivi della scelta sono legati al tipo di rapporto che il Quartiere intrattiene con le due 
Associazioni già da diversi anni e per lo scopo delle iniziative. 
 
SETTIMO PUNTO 
Nessun argomento trattato. 
^^^^^^^^^ 
SS/mg 

La seduta è tolta alle ore 22,30 
Letto, approvato e sottoscritto. 

 
ll Presidente  verbalizzante 

Sandro Soldati 


